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VERBALE  n°179

della seduta del Consiglio dei Delegati del C.M.F. di Aldeno, tenutasi il giorno 1 

settembre 2005 ad ore 20.30, presso la sala Consigliare del Municipio – piazza 

Battisti, nr 1 in Aldeno, con il seguente ordine del giorno:

1. lettura del verbale precedente;

2. punto della situazione sulla gestione ordinaria;

3. progetto terzo lotto impianto irriguo: situazione finanziamento;

4. linee guida per il bilancio di previsione 2006;

5. definizione allacciamento zona Sacchetti e cessione pozzo al Consorzio;

6. discarico cartella da ruolo;

7. rinnovo convenzione con Comune di Aldeno;

8. progetto riordino fondiario;

9. varie ed eventuali;

Il Presidente Coser Mauro, constatata e fatta constatare la validità della riunione, 

apre la seduta alla presenza dei Delegati Sigg. Battistotti Enzo, Beozzo Paolo, 

Beozzo Silvio, Gazza Ennio e Gottardi Matteo; assente giustificato il Sig Cont Arrigo. 

Assistono i Revisori Baldo dott. Mirco, Baldo Luciano e Maistri Marco..

ad 1 letto ed approvato il verbale nr 178.

ad 2 Il Presidente informa il Consiglio che in conseguenza di un’oculata gestione 

delle spese ordinarie, e di una mirata ricerca di contributi e/o partnership per la 

realizzazione delle opere sul territorio, l’amministrazione consorziale risulta 

costantemente in attivo.

Per quanto riguarda l’ordinario si evidenziano economie per circa 20.000Euro sulle 

fonti energetiche e sulle manutenzioni, somme che saranno utilizzate nel 2006.

Il Presidente informa inoltre che a partire dal 23 agosto u.s. è stato assunto il Sig. 

Cramer Maurizio di Nomi con la qualifica di acquaiolo specializzato, il quale svolgerà 

le sue mansioni sull’impianto irriguo di Nomi.
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ad 3 il Presidente informa che presso gli uffici competenti della P.A.T. sono stati 

presentati i progetti del terzo lotto dell’impianto di Aldeno ed il progetto generale 

dell’impianto di Nomi completi di tutta la documentazione. 

A tale riguardo la P.A.T. ha assicurato verbalmente un contributo pari al 50% della 

spesa ammessa. 

Per quanto attiene al lotto di Aldeno, rimane in sospeso l’autorizzazione alla 

realizzazione i nr 2 pozzi, in quanto la pratica è ferma all’Ufficio Acque in attesa di 

concessione idrica; comunque c’è la possibilità di inserire i pozzi anche in un secondo 

momento.

In conseguenza di ciò, ipotizzando una spesa di circa 310.000Euro con un intervento 

pubblico al 50%, rimangono a carico del Consorzio circa 155.000Euro, per i quali 

occorre decidere la modalità di finanziamento. Considerando che l’opera potrebbe 

essere realizzata nel 2006, a tale proposito il Consiglio richiede per la prossima 

riunione un ipotesi di dilazione della spesa a 5 e 10 anni, per poi valutare in merito.

ad 4 il segretario informa che nel corso della prossima riunione dibatteremo le 

aliquote di contribuzione per l’anno 2006, e per questo è fondamentale formulare un 

forecast sul quale sviluppare il discorso. 

Dopo ampia discussione il Consiglio ipotizza una gestione ordinaria in linea con quella 

del 2005, mentre per la parte straordinaria, ossia il finanziamento del terzo lotto 

valgono le considerazione di cui al punto precedente; per quanto riguarda invece 

l’impianto di Nomi, si cercherà di avere indicazioni più sicure entro il mese di ottobre 

p.v.

ad 5 si discute circa la definizione della questione del pozzo Sacchetti, sito sulla 

p.f. 743 del CC di Aldeno; tale pozzo, attualmente utilizzato dal Consorzio, è di 

proprietà dei Sigg. Coser Mauro, Comper Dario e Gottardi Matteo, i quali chiedono di 

regolarizzare la concessione e nel contempo avere la possibilità di allacciarsi al 

impianto consorziale.

Il Consiglio inviata i proprietari a materializzare una richiesta sulla quale si possano 

fare le opportune valutazioni entro il prossimo Consiglio.
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ad 6 il segretario porta a conoscenza dei Delegati della richiesta di sgravio da parte 

di Uniriscossioni S.p.A. della cartella nr 112.2005.00383291.67.000 di Euro 43,09 

relativa al Sig. Tozzi Armando, per impossibilità oggettive di incasso.

Il Consiglio prende atto ed approva.

ad 7 il Presidente informa il Consiglio che in data 25 agosto u.s. è stata firmato il 

rinnovo della convenzione con il Comune di Aldeno, per la gestione della viabilità 

interpoderale. Tale convezione, che ha durata fino all’agosto 2009, ha la prerogativa 

di adottare le soluzioni idonee ed i mezzi necessari per gestire al meglio il territorio 

rurale. 

A tale riguardo il Presidente ringrazia la Giunta Comunale per la sensibilità e 

l’attenzione che ha sempre rivolto al comparto agricolo e al C.M.F. in particolare.

Il Consiglio prende atto ed approva i contenuti del documento.

ad 8 il Presidente richiama l’attenzione dei Delegati spiegando a grandi linee la 

proposta avanzata dal Consorzio Atesino circa il programma di riordino fondiario sul 

CC di Aldeno; il Consiglio si dichiara interessato a valutare il progetto e rimanda 

l’approfondimento ad un prossimo incontro con il direttore del Consorzio Atesino 

stesso.

Ad ore 23.00, esaurito l’ordine del giorno, la seduta è chiusa.

            IL SEGRETARIO                                                           IL PRESIDENTE

Il presente verbale è stato esposto all’albo del Consorzio dal 9 settembre al 20 

ottobre 2005 senza reclamo alcuno.

            IL SEGRETARIO                                                           IL PRESIDENTE


